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Ata da reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE), realizada no dia 04 de dezembro de 2023,

com início às 07h30min e término às 09h00min. Reuniram-se, pela plataforma Google Meet, os

seguintes professores: Andressa Vinha Zanuncio, Álisson Oliveira dos Santos, Ana Gabriela de

Magalhães, João Marcos Arantes Soares e Melina de Barros Pinheiro Inácio. Para tratar dos

seguintes itens de pauta. 1-Solicitação da retirada de conteúdo de Microbiologia das BBPMVI ;

2- Solici tação do representante do CA sobre a carga horária de optativas; 3-

Discussão e aprovação do plano de ensino da Unidade Curricular Cuidados Paliativos. A reunião se

iniciou com a discussão do item de pauta 3 : “Discussão e aprovação do plano de ensino da Unidade

Curricular Cuidados Paliativos”. Foi discutido a questão da Unidade Curricular “Cuidados Paliativos” e foi

aprovado a matéria teórica. A disciplina vai acontecer no 8º período do curso às terças-feiras, 3º e 4º horários.

Será ministrada inicialmente pelos professores Alexandre Ernesto, João Marcos e Hygor e ficará sob a

responsabilidade do GAD Clínica Médica. Também haverá práticas nas Instituições de Idosos (2 dias). No item

de pauta 2, Solic itação do representante do CA sobre a carga horária de optativas; O

NDE se posicionou com argumentação, que os cursos ministrados no UNA –SUS são voltados aos

profissionais da área de saúde, que estão atuando nas unidades básicas de saúde, não sendo interessante

o aproveitamento como optativas no curso de medicina.Também foi discutido que esses cursos contam

como carga horária de atividades complementares. A contraproposta apresentada pelo NDE, foi a

criação de 2 optativas com carga horária de 18h por cada GAD, esta proposta será apresentada na

próxima reunião de colegiado. No item de pauta 1, Solicitação da retirada de conteúdo de

Microbiologia das BBPMVI, foi discutido que isso acontece com várias disciplinas e que é muito

importante esse caráter em espiral do currículo, quando os assuntos retornam em outro momento onde o

aluno está com mais conhecimento, mais bagagem. Foi sugerido que contacte com o docente

responsável de Fundamentos de Clínica que ministra esse conteúdo e acerte as abordagens. Seria

interessante apresentar esse conteúdo em formato de revisão, estudo de caso, etc. Contudo, a solicitação

de retirada do conteúdo foi INDEFERIDA. A reunião finalizou às 09h00. Nada mais havendo a tratar,

foi lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.
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